

市長ら市幹部が答弁しました。私は3月2日、西宮市議会3月定例会で一般質問を行いました。テーマは①今津港の景観について②地域防災力の強化について③自治会活動への支援策について④賃物乱用根絶の取り組みについての4項目。今村岳司



私は3月2日、西宮市議会3月定例会で一般質問を行いました。テーマは①今津港の景観について②地域防災力の強化について③自治会活動への支援策について④賃物乱用根絶の取り組みについての4項目。今村岳司

この事業の目的は津波が越流する可能性がある海岸線の越流区間を約1キロ縮小させ、津波による浸水想定地域を大幅に縮小させることです。平成32年度まで完了させる予定で、総事業費については約140億円を見込んでいます。

現状の計画では、新しい水門

一般質問で2事業が実現

歩き、基礎となる地図に書き込みながら作成します。作成後はマップを活用して勉強会を開くなど、地域防災力の向上に役立つツールになっています。

私が平成27年9月定例会での一
般質問で市当局に提案した「地域防
災マップ」更新への支援事業と道
路で清掃・除草活動を行う自治会な
どへの支援事業が28年度当初予算で
実現しました。これを受けて南甲子園
地区の自治会が「地域防災マップ」
更新に向けて協議に入りました。い
ずれの事業も市民の皆さんから要望
を受けて市当局に質問し
たものです。

「地域防災マップ」は避
難場所や危険箇所などの
情報を持ち、地域の人のた
ちが市の支援・指導を受け
て実際に自分の街を

会などへの支援事業では、市が活動を行なう自治会などにごみ袋や火ばさみ、ほうき、軍手などを提供し、集めたごみや落ち葉などの処分を引き受けます。活動中の事故などについては市自治会等公益活動補償制度を適用して補償することにしています。

市は要綱を制定。4月から活動支援を求める自治会などの申請を受け付けています。今後、市政ニュースや市のホームページなどで事業の周知を図りたいとしています。



4

ワンストップ
相談窓口
を目指します

私は6月で市議会議員になってまる1年を迎えます。議会や地域社会で多様な議員活動をしながら、「市議会議員は市民のためのワンストップ相談窓口であるべきだ」という思いを強くしています。

私はこれまでに市民の皆さんから多くの相談や要望をいただき、1つ1つについて徹底的に調べました。問題によっては市ばかりでなく、警察や県、国、企業、各種団体にも問い合わせをしました。

問題を解決できた相談や実現できた要望もありますが、期待に添えなかったケースもあります。結果については相談や要望をしていただいた市民に必ず報告しています。

私にとって相談や要望についての対応は勉強になり、とても鍛えられました。この積み重ねによって現実に根ざした政策をつくり、血の通った行政を実現させたいと考えています。諸先生方を前にして、しばら

えていました。相談や意見を寄せていただいたいた市民の皆さんには感謝の気持ちでいっぱいです。今後とも、遠慮なく相談や要望を寄せていただきたいと思います。

かんの
コラム
4

南甲子園幼稚園、存続決定

南甲子園幼稚園、存続決定

市は平成30年度に将来の市立幼稚園の方向性についての新たな指針となる「西宮市立幼稚園のあり方にについてⅡ」を策定し、休級・休園規程を廃止する予定。この指針の内容によつては更なる適正配置を促す可能性もあります。



■市立南甲子園幼稚園

一般質問の主な一問一答

1 景観変更で市民に説明を

問 今津灯台を含む今津港の美しい景観が新しい水門と統合闸門によって一変する可能性があります。市民に事業内容を説明し、今津港にふさわしい新たな景観形成を目指すべきですが、市の考えは。

問 市は地域防災力の強化に向け
て小学校区ごとの地域主体の
防災訓練などの実施を支援していま
す。市は小学校が協力できる環境をい
かに整える考えですか。

答 地域自らが考へ、取り組みを続
けることが地域防災力の強化
につながります。学校の主体的な取り
組みを支援し、防災活動に協力でき
る環境を整えていきます。

3 地域社会を支える自治会は役

也感其無用而厭其

問
員の高齢化や担い手不足などで困難な状況を迎えており、加入率は下降傾向です。市は自治会を本格的に支援するべきです。市は自治会の集会施設の整備に対する市の補助金の上限を平成29年度から減額しますが、元に戻すべきでは。

図ります。子供たちには学校現場で薬物乱用防止の指導をし、地域の自守りで非行化防止などを推進していきます。市職員へのさらなる啓発の必要性も検討します。

建設の建設を検討すること③住環境を悪化させる大規模集合住宅用地としての売却は行わないことなどを要望していました。

市は要望を受けて、戸建て住宅用地の開発過程で、この土地での公的施設整備の必要性があれば、検討するとしています。





■甲子園警察署の仮設庁舎が建つ市営住宅跡地